



„DAILY SPECIAL“

HOTEL LIPPISCHER HOF
„THE COBBLER“ -modern & fair Barbecue

Buchbar ab 2 Personen
Ganzjährig von Dienstag
bis Freitag

Preis pro Person im Doppelzimmer:€ 169,00

Preis pro Person im Einzelzimmer:€ 199,00

1.

Tag

Individuelle Anreise.

Am Abend begrüßen wir Sie ab 18.00 Uhr in unserem Restaurant „The Cobbler“-modern & fair Barbecue zu einem Short Dinner (2 Gänge)

2. Tag

Nachdem Sie sich an unserem reichhaltigen Frühstücksbuffet gestärkt haben, empfehlen wir Ihnen (nicht im Preis enthalten):

-erleben Sie die alte Residenzstadt Detmold bei einer Stadtführung und besuchen Sie das Schloss

Sehenswürdigkeiten, wie das Hermannsdenkmal, die Externsteine, das westfälische Freilichtmuseum und die Adlerwarte in Berlebeck warten auf Ihren Besuch

-haben Sie Spaß und erholen Sie sich im Detmolder Erlebnisbad „Aqualip“

-oder gehen Sie klettern in unserem Kletterpark am Hermannsdenkmal

Am Abend erwartet sie unser Restaurant „The Cobbler“ ab 18.00 Uhr. Lassen Sie sich verwöhnen mit einem köstlichen „The Cobbler Dinner“ in 3 Gängen

3. Tag

Schlafen Sie ruhig aus – wir halten ein umfangreiches Frühstücksbuffet bis 10.00 Uhr (Sonntag bis 11.00 Uhr) für Sie bereit.



Leistungen:

2 Übernachtungen im Zimmer der gebuchten Kategorie inclusive Frühstück

1 x Short Dinner in unserem Restaurant „The Cobbler“

1 x „The Cobbler Dinner“ - 3 Gänge



„DAILY SPECIAL“

HOTEL LIPPISCHER HOF
„THE COBBLER“ -modern & fair Barbecue

Bookable from 2 persons
All year round from
Tuesday to Friday

Price per person in a double room: € 169,00

Price per person in a single room: € 199,00

Day 1

Individual arrival.

In the evening we welcome you from 18.00 hrs in our restaurant "The Cobbler"-modern & fair barbecue for a short dinner (2 courses).

Day 2

After you have strengthened yourself at our rich breakfast buffet, we recommend (not included in the price):

-experience the old royal seat of Detmold on a guided tour of the town and visit the castle, Sights such as the Hermannsdenkmal, the Externsteine, the "Westfälisches Freilichtmuseum" and the "Adlerwarte" in Berlebeck are waiting for your visit.

-have fun and relax in Detmold's "Aqualip" adventure pool

-or go climbing in our climbing park at the Hermann Monument.

In the evening, our restaurant "The Cobbler" awaits you from 6.00 pm. Let us spoil you with a delicious "The Cobbler Dinner" in 3 courses.

Day 3

Sleep in peacefully - we have an extensive breakfast buffet ready for you until 10.00 am (Sunday until 11.00 am).



Services:

2 nights in a room of the booked category
breakfast included

1 x short dinner in our restaurant "The Cobbler"

1 x "The Cobbler Dinner" – 3 courses